
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr, 
Umwelt und Ordnung der Stadt Schönberg  

vom 13.07.2023 

  
Top 7.3 Verlegung von Glasfaserleitungen 
 
Herr Stickel bittet, eine sorgfältige Prüfung der Instandsetzung der Gehwege nach Verlegung der 
Glasfaserleitungen vorzunehmen. Zuletzt hat in der Feldstraße Höhe Einmündung REWE und 
Ärztehaus keine Verdichtung stattgefunden, es wurden defekte Steine wieder eingebaut. Bei den 
Querungen der Straße ist das Pflaster abgesackt. Die Qualifikation der Arbeitskräfte für die 
Tätigkeiten im Straßenbau sollten nachgewiesen werden. 
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